



## Il m'a été permis de parler de l'un des Anges d'Allah parmi les porteurs du Trône. La distance entre le lobe de son oreille et son épaule est équivalente à [un parcours de] sept cents ans.

Jâbir ibn 'Abdillah (qu'Allah l'agrée, lui et son père) relate que le Prophète (sur lui la paix et le salut) a dit : « Il m'a été permis de parler de l'un des Anges d'Allah parmi les porteurs du Trône. La distance entre le lobe de son oreille et son épaule est équivalente à [un parcours de] sept cents ans. »

[Authentique] [Rapporté par Abû Dâwud]

Le Prophète (sur lui la paix et le salut) [nous] informe, à travers le hadith de Jâbir (qu'Allah l'agrée), du fait qu'Allah, Exalté soit-Il, lui a permis de faire à sa communauté la description de l'un de Ses immenses Anges, parmi ceux qui portent le Trône du Miséricordieux, qui est la plus grande des créatures. Et la distance entre la douce partie du lobe de son oreille et celle du bas de son cou est équivalente à la chevauchée d'un cheval fougueux durant sept cents ans.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/10546>

